
 

 

 

 

 

 

 

 

VOLLVERSAMMLUNG am 24.09.2020 
 

 

 

 

ERÖFFNUNG DURCH ANJA MUTSCHLER, Obfrau. 

 

x) Vorstellung des alten Vorstandes; Christine Mitter, Anna Vissing, Barbara Fedrigolli 

entschuldigt 

 

Elternverein soll als Brücke zwischen Eltern/Schule, Eltern/Gemeinde, Schule/Gemeinde, 

Nachmittagsbetreuung gesehen werden. 

 

FINANZRÜCKBLICK 2019/20 DURCH KASSIER Birgit HAWEL 

 

→ Detaillierte Aufgliederung der Einnahmen/Ausgaben mit Hilfe von Grafiken siehe Anhang 

 

Es wurde trotz der schweren Lage durch COVID19 ein Plus von 615,- erwirtschaftet. 

Reserven für das kommende Jahr sind vorhanden. 

 

Größte Einnahmequellen: 

- EV-Mitgliedsbeitrag 

- Adventmarkt – Mithilfe von Eltern ist wichtig! 

(- im „normalen Schulbetrieb“ wäre Sommerfest noch großer Posten, allerdings durch Covid 

19 ausgefallen. ) 

 

Kleinere Einnahmen durch Buffets am ersten Schultag, Elternsprechtag, Powerday-Startgeld 

 

Große Ausgaben: 

- Subventionen an die Schulen (10€ pro Schüler VS / NMS, 500€ pauschal an PFZ) 

- Füllfedern für die 2.Klassen, EUR 865,- (Schülerzahl und damit Ausgabe steigt auch künftig 

weiter an) 

 



 

Durchlaufposten: 

Kinderhütte am Adventmarkt -> Charity Projekt, Gebasteltes wurde von den Kindern 

verkauft und geht 1:1 an den Verein „Regenbogental“ (480€) 

 

Englisch- oder Mathecamp - Einnahmen laufen 1:1 weiter an die Instruktoren. Dadurch 

leistbar. 

 

 

ENTLASTUNG DES KASSIERS DURCH RECHNUNGSPRÜFER MICHEL ATIETALLA 

Reserven noch vorhanden 

Kassa/Buchhaltung wurde überprüft und für in Ordnung befunden 

 

 

ENTLASTUNG DES VORSTANDES 

 

 

VERABSCHIEDUNG AUSSCHEIDENDER VORSTANDSMITGLIEDER 
Nina Rauscher (Obfrau Stv.), Anna Vissing (Rechnungspr.Stv.) 

 

 

WAHLVORSCHLAG für VORSTAND „Neu“ 2020/21 
 

 Obfrau   Anja Mutschler 

 Obfrau Stv.  Katharina Graf 

 Schriftführer  Barbara Fedrigolli 

 Schriftführer Stv. Irene Zotter 

 Kassier   Birgit Hawel 

 Kassier Stv.  Christine Mitter 

 Rechnungsprüfer Michel Atietalla 

 Rechnungspr. Stv. Manuela Sunko 

 

 Abstimmung: einstimmig angenommen 

 

 

 

  



 

INFORMATIONEN AUS DEN SCHULEN/DER GEMEINDE 
 

Fr. Dir. Becvar (VS)- nicht anwesend, Informationen aus dem Vorgespräch, 

22.09.2020  

 

252 Schüler insgesamt, davon besuchen 156 die SNB (schulische Nachmittagsbetreuung) und 

14 den Mittagstisch 

→ Derzeit keine langfristigen Planungen aufgrund Covid 19 

→ Elternsprechtag/KEL ist per Telefon geplant 

 

 

VS hat noch einiges an Erspartem auf dem EV-Konto für gesamtschulische Investitionen. 

Aus diesem Grund bekommt heuer jede Klassenlehrerin €10,- pro Kind zur Unterstützung 

von Ausflügen direkt zur Verfügung gestellt. Abrechnung erfolgt gegen Vorlage der 

Rechnung zwischen Lehrerin und EV. Vgl. auch „Abstimmung Mitgliedsbeitrag“ 

 

Fr. Dir. Kneringer (PFZ) – nicht anwesend, Informationen aus Vorgespräch  
Betreut werden Schüler mit Lernbehinderungen/Verhaltensbehinderungen 

Derzeit 15 Schüler. Kinder werden nach PFZ/VS Lehrplan unterrichtet.  

 

 

Fr. Dir. Kaltenegger (NMS) - anwesend 

8 Klassen mit insgesamt 157 Schülern, davon besuchen 32 die Nachmittagsbetreuung 

Von der Subvention von 10€ pro Schüler wurden Zeichenblöcke, GZ Platten und Laubsägen 

angeschafft und aus dem Schulpaket genommen, um Eltern finanziell zu entlasten.  

 

Weiters wurden 20 Laptops für Schüler angeschafft (Subvention vom Verein Don Bosco, 

Durchlaufposten) 

→ 1.Semester Elternsprechtag (30.11.2020), 2. Sem. KEL Gespräche 

→ Derzeit keine langfristigen Planungen aufgrund Covid19 

 

 

 

ABSTIMMUNGEN 
 

x) ELTERNVEREINS-MITGLIEDSBEITRAG 

 

Erklärung: 



Je Familie sind EUR 13,-/Schuljahr an den Elternverein zu bezahlen (unabhängig von Anzahl 

der Kinder, die VS/NMS/PFZ besuchen). 

Den Schulen werden JE SCHÜLER EUR 10,- vom Elternverein zur Verfügung gestellt für div. 

Anschaffungen.  

 

 

x) Antrag und Abstimmung: EUR 10,- je Schüler an VS und NMS 

    EUR 500,- an PFZ 

   einstimmig angenommen 

 

EV Beitrag wird Mitte Oktober eingesammelt 

 

 

x) FÜLLFEDERN f. 2.Klassen VS (Manuela Sunko) 

Set (Füllfeder und Rollerpen-Aufsatz), graviert mit Namen 

75 Kinder 

Zur Abstimmung - Füllfedern für das Jahr 2021/222: einstimmig angenommen 

 

x) POWERDAY EINNAHMEN 
Die Einnahmen vom Powerday gehen jedes Jahr an eine andere Schule, heuer erhält sie das 

PFZ 

x) Antrag und Abstimmung: EUR 450,- werden an PFZ ausgezahlt 

einstimmig angenommen 

 

 

x) FASCHINGSKRAPFEN, sofern COVID19-konform möglich 

Zur Abstimmung - einstimmig angenommen 

Kosten ca. EUR 500,-, bestellt über Bäckerei Graf im Ort 

 

 

 

 

PROJEKTE 
 

x) ENGLISCHKURS VS 

2 Native Speaker, 2 Gruppen zu je 14 Kinder – für das 1. Semester abgesagt, Infos zum 2. 

Semester folgen 

 

x) INSTRUMENTALUNTERRICHT (Anja Mutschler) 

Kapazitäten sind noch vorhanden.  

Blockflöte und Gitarre ist derzeit möglich 



Lehrer führen Unterricht online fort sofern keine betriebsfremden Personen bei Änderung 

der Covid 19 Ampel nicht mehr möglich sein sollten  

 

x) NACHHILFEBÖRSE NMS/VS 
Projekt übernimmt Katharina Graf von Nina Rauscher, sehr positive Rückmeldungen  

es besteht nach wie vor viel Bedarf  

Schüler der Oberstufe, die Nachhilfe anbieten möchten, bitte beim EV melden 

 

x) EISLAUFEN 

fällt COVID19-bedingt leider aus, somit entfällt auf der Ausgabenseite der Eislauflehrer, 

welcher in den letzten Jahren durch den EV bezahlt wurde 

 

x) ADVENTMARKT 

ist noch sehr unsicher, Informationen folgen 

 

x) LESEPATEN VS/PFZ 

fällt im 1. Semester aus, je nach Situation im 2. Semester wieder möglich 

 

x) BUCHAUSSTELLUNG (Organisation durch Manuela Sunko) 

12.-17.10.2020 

Findet dieses Jahr corona-bedingt im Pfarrheim statt 

Unterschiedliche Besuchszeiten für Kindergarten, Volksschule, Neue Mittelschule 

Öffentlich zugänglich: Freitag, 16.10. 8-18h, Samstag 17.10. 9-12h 

 

x) SOMMERFEST 
noch offen, genauere Infos folgen im 2. Semester 

 

x) MATHECAMP/ENGLISHCAMP 

wird voraussichtlich auch nächsten Sommer wieder angeboten 

Informationen folgen im 2. Semester 

 

x) POWERDAY September 2021 

noch offen, genauere Infos folgen im 2. Semester 

 

 

ANLIEGEN/WÜNSCHE/FRAGEN 
 

Es steht ein herausforderndes Schuljahr vor uns. Derzeit sind keine langfristigen Planungen möglich, 

da wir uns nach den Ampelfarben richten müssen. 


